
Compte rendu Réunion préparation FORUM Bruxellois de l’Aide à la Jeunesse – 14/06/21 
 
Présent.e.s : Luc  (Leste Entier) , Amandine (Le Radis Han/Le Radian), Leo (Sème 
Haut/CEMO), Carlos ( E.T.néraires/Itinéraires ), François (Serre Sots/SAIRSO), Geoffroy 
(Happy Cité /Cité Joyeuse), Nicolas  (Jacadi/Autrement Dit),  
Excusés : Katia, Marie, Najla, Quentin, David et Elizabeth, Serge, Belinda, Athena, nous ont 
tellement manqués. 
 
 
Date/Lieu :  La Roseraie à Uccle MARDI 19 OCTOBRE (800€). 
 

● Il faudra évaluer si besoin d’un local en plus. Surtout en fonction de la météo. 
Combien de temps à l’avance faut-il réserver ? 

● Comprend bar et sonorisation. 
● Obtenir la liste du matériel sur place (chaises/tables). En fonction, Luc et Geoffroy 

peuvent compléter. 
 
 
Communication et inscription : 
 

● François a vu Axel qui a retravaillé sur le site internet du Forum. Une actualisation 
est en train d’être opérée. 

● Les inscriptions au Forum se feront par l’intermédiaire des directions des services 
qui doivent créer un compte/profil sur le site et ensuite inscrire leurs équipes. Quid 
pour atteindre les travailleurs directement si les directions n’en parlent pas ? 

● Ajouter lors de l’inscription ce que le service amène en termes de repas et 
d’animation éventuelle ! 

● Il faudrait qu’Axel puisse tenir le groupe au courant de l’avancement des 
inscriptions pour pouvoir réinterpeller ceux qui tarderaient à s’inscrire. Soit par 
check régulier, sauf si visible sur site. 

● Est souligné également les problèmes de frais d’inscription (10€) qui restent 
compliqués pour les Services Publics. 

● Une page dédiée à décrire le  Forum sur le site doit encore être complétée. Luc 
cherche doc existant et fera circuler. 

● Une nouvelle page « charte vie privée » est maintenant sur le site. 
● ATTENTION : il faut changer la localisation sur le site : Roseraie et non pas 

Tricoterie ! 
● Pas d’affiche pour le Forum festif. 
● François relaiera à Axel. 

 
 
Accueil :  

● Plusieurs tables pour accueillir par groupes alphabétiques. + Coupler ça à 3 ou 4 
photographes qui circuleront pour prendre des polaroïds qui serviront pour le 
KILLER. 

 



● Pas de nouvelles du KILLER (Belinda absente aujourd’hui) Serait chouette d’avoir 
une liste de défis pour la prochaine réunion. Il faudra organiser la logistique. Le 
CEMO aurait 3 ou 4 INSTAX MINI à prêter (Léo vérifie). Il faudra acheter le papier 
photo spécifique 40€ pour 50 photo (Geoffroy essaie de choper une promo ;-) 

  
 

● Idée d’accueil en musique live : HK « danser encore » en boucle + Flash mob (au 
début ou chorégraphie à apprendre lors d’un atelier pour réaliser pendant le 
FORUM ?) +  Jam. 

● RTA a été contacté pour filmer le Flash mob, semble mitigé. Geoffroy évoque le fait 
de filmer via un drône.  

 
 

Animations : 10 animations à trouver serait optimal.  
 
Actuellement, nous avons : 
 

● PETANQUE (Quentin). 
● KILLER (Belinda) 
● KIN BALL (Mohamed / Varappe) 
● Atelier/animation petite enfance porté par des AMO (20 à 30min) 
● Chorégraphie / Flashmob ? : Pas de nouvelle de Baudouin De Jaer (David)(A 

CONFIRMER). 
● Quentin cherche encore des musiciens. Il coordonne les artistes, 1 répétition est 

prévue en septembre.  
 

Il manque encore d’animations, Carlos va faire une liste de services et les démarcher 
directement. 

 
Repas-Bar :   
 

● Coordinatrice de l’auberge espagnole : Amandine. S’assurer d’une diversité de 
plats (on devrait avoir une rubrique utile lors de l’inscription). Amandine François 
Axel 

 
● Geoffroy : responsable boisson. Il voit avec ses contacts ce qui est le plus 

intéressant (via brasseur ou via grande surface). 
 

● Il y avait également idée de bière spécialement brassée pour l’occasion et 
Kombucha. Mais les responsables sont absents aujourd’hui. 

 
 
MERCI A TOU.TE.S ! 
 
PROCHAINE REUNION : MARDI 6/07 DE 11H à 13H. EN VISIO  MEME LIEN (voir site internet  
Forum) 
Rapporteur : Nicolas 


